



収穫感謝祭

はくちょう・こうのとりクラスの子どもたちが4歳児の2月に大豆から仕込んだ手造り味噌を使って、豚汁を作りました。4歳児は油揚げとこんにゃくを手で千切って、5歳児は包丁を使って大根・人参・じゃがいもを切りました。4歳児はこんにゃくの硬さに苦労していましたが、5歳児はキャンプの野外炊飯よりも、もっとスムーズに包丁を使っていました。具だくさんの豚汁を全園児がいただきました。

すぐわく どろだんご先生

11月21日(金)東京都すぐわくプログラムで砂場遊びのプロどろだんご先生「ドロシー」がこども園に遊びに来てくれました。砂場で5歳児が夢中で遊んでいる様子を、乳児さんや3歳4歳児さんもうらやましそうに見していました。これからドロシーに教えてもらった道具を揃えて、ダイナミックな幼児さんの砂場遊びが始まると思います。早速午後の遊びで、4歳児が砂場に群がっていました。

保護者の皆様には、今年もこども園の活動にご理解とご協力を賜りまして、心より感謝申し上げます。

ご家族皆様で、喜び多き新年を迎えられますようお祈りいたします。



園長 興津 夏子



0歳児：豊かな触れ合いや言葉かけを通して、安心して自分なりに表現してみる

冬の外気に触れながら、体を十分動かして遊ぶ

1歳児：衣服を調整し十分な休息をとり、健康にすごせるようにする

歌や絵本を通して、保育者や友だちといっしょにクリスマスの雰囲気を楽しむ

2歳児：沢山食べて完食する喜びを保育者やお友だちと共有する

友だちと季節の行事を楽しみ、外で十分に身体を動かして遊ぶ

3歳児：身の回りのことを自分なりに行いながら過ごす

友だちや保育者と一緒に戸外で体を動かして遊ぶ

4歳児：冬の生活の仕方を知り、身の回りのことを自分でしようとする

年末年始の行事に触れて興味や関心をもつ

5歳児：自己を発揮しながら生活していくように、受け入れながら見守り、援助していく

遊びや生活・活動の中で文字への興味を深め、自分で書こうとする気持ちを育む

一時保育：感染症が流行し始め体調を崩しやすくなるため、個々の体調の変化に配慮する

保育者や友だちとしぐさや言葉の模倣を楽しめるよう、冬ならではのあそびを通して言葉のやり取りを増やす



12月 13日(土)発表会

あいぶら4階体育室で行います。4歳児・5歳児で開始時間を分け、参加者の入れ替えをして行います。開演時間等が違いますので、お知らせをご参照ください。

年末年始の保育について

2025年12月24日(水)	幼児教育終了 終業式
2025年12月25日(木)	幼児教育冬休み
2025年12月26日(金)	通常保育終了
2025年12月29日(月)～30日(火)	年末休日保育
2026年 1月 5日(月)	新年保育開始

いるかクラス工事期間

12月11日(木)～21日(日)

いるかクラスの空調機の入れ替え工事の為上記の期間いるかクラスを使用できません。

朝の受け入れ → しらさぎクラス

延長保育 → 3歳児クラスで行います。

土日の保育は、しらさぎクラスで行います。

お手数をお掛けしますが、予めご了承ください。